
平成24年6月　第8回教育委員会　議事録

開催日時 平成24年7月3日（火）

午前9時08分～午前12時14分

開催場所　 南部町図書館２階　　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長、野口総務・学校教育課長

書記 加藤主幹

欠席委員 なし

【開会　午前９時０８分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午前１２時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　６．専決処分の内議案代１６及び１７号　８．報告Ⅱ、１１．協議Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育次長 ②事務局関係報告

○6月定例議会一般質問について

別添資料（Ｐ１～２８）のとおり

○保・小・中一斉公開日（H24.6実施）のまとめについて

別添資料（Ｐ２９～３５）のとおり

③総務・学校教育関係

○南部中学校バリアフリー化工事について

別添資料（Ｐ３６～４０）のとおり

当日配布資料（Ｐ１）のとおり

○町内中学生職場体験事業について

別添資料（Ｐ４１）のとおり

１）教育長報告　

○平成２３年度学校給食費収納状況について

①月例報告
議案資料（Ｐ１）のとおり
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課長 ○西伯小学校の通級指導教室の開設について

西伯小から９名の名簿が提出された。９名すべて入級が必要であろうと判断された。

６月２８日開設で４名の入級があり、のこりの５名については保護者の入級願いが提出され

次第入級となる

教育次長 ④人権・社会教育関係

別添資料（Ｐ４２）のとおり

別添資料（Ｐ４３～６２）のとおり

別添資料（Ｐ６３～６４）のとおり

会見ママさんバレー部が出場される。日程は７月４日から始まる

委員長 ①から⑤までの報告について、質疑はないか。

委員 一斉公開日アンケートについて私も同じように感じたものがあった。

保小中一貫教育を目指す南部町としてはうれしく感じた。

委員 防災無線の活用で、もっとインパクトのあるものにしてほしかった。

委員長 アンケート回収率会見小だけ高いのはなぜか。

委員 書きやすい雰囲気もあった。

委員 学校独自のアンケートがあったほうが良い。学校は何を見て欲しいのか。

委員 給食費の滞納について、うわさでは払わないのが得ということを聞いている。

何かいい方法はないのか。

委員長 給食委員会には資料を出さないのか。

教育次長 教育長が収納状況は説明しているし、PTAのほうにも情報提供はしている。

滞納しているのはほんの一部の保護者だと認識している。

分納してもらっているが、現年分にあてがう余裕が無い状況もある。

委員長 卒業してしまって縁が切れてしまうことはないのか。

教育次長 卒業しても納めてもらうよう徴収努力している。

教育長 工夫しないと悪くなるだけだと思う。伯耆町が教育長名で要請文を出している。

もうすこし研究して相談させて欲しい。

【６．専決処分】　　

教育次長 議案第１５号「法勝寺中学校地域協働学校運営協議会委員の任命」について

（議案資料Ｐ7-8により説明）

～質疑なし～

委員長 第１５号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、議案第１５号「法勝寺中学校地域協働学校運営協議会委員の任命」については

承認とする。

【６．専決処分　議案第16号及び議案第17号】　　非公開　　

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第２３号「平成２４年度南部町行政点検評価委員会設置要綱の制定」について

（議案資料Ｐ12により説明）

委員長 質疑はないか。

教育長 第１条教育行政事務ではなく、教育行政施策という単語が良いのでは。

○人権擁護委員の推薦について

○体協バレーボール部（会見）の全国大会の出場について

○平成２４年度西伯郡中学校総合体育大会結果について

○平成２３年度住宅新築資金等貸付金の決算状況について
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第３条の２見識と知見は何が違うのか。

第４条再任と再選の違いは。

第６条委員会の会議は教育委員会が召集するのではなく教育長が召集するほうが良いの

では。

教育次長 元の法律の書き方がそれぞれそういう書き方になっている。

委員長 ６人の委員がいるなら合議として出して欲しい。

課長 合議になるかどうかは、それぞれ守備範囲があるので難しい。

委員長 教育委員会に対し、前向きな意見を頂ける方を人選しないといけない。

教育次長 １つ１つの事業で評価するのではなく、柱の部分を評価してもらうことになる。

確認したが、やはり教育長が召集することはできない。

委員長 条文の文面に関してはお任せする。

この件について承認でよいか。

～異議なし～

教育次長 議案第２４号「南部町教育行政点検評価委員会委員の委嘱」について

（議案資料Ｐ13により説明）

委員長 この件の人選について承認でよいか。

～異議なし～

【８．報告　Ⅱ】　　非公開
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【９．議事　Ⅱ】　　

なし

【１０．協議　Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員長 ○委員長より

①地域協働学校運営協議会委員合同研修会について

（議案資料Ｐ69により説明）

この件に関して何か意見はあるか。

委員 運営委員の一人として、悩みについて同じことを思っていたんだということを共有できて

良かった。

教育長 人事権について意見を言われることに抵抗があるように感じた。

２）事務局提案

教育次長 ①西伯小学校の二宮尊徳像の移設について

このあと現地を見て意見を伺いたい。

課長 ②その他

この間行った振興計画について、日渡先生が早く次を行おうと話があった。

また日程を相談させてほしい。

【１１．協議　Ⅱ】　　非公開

【１２．今後の主な予定】

会議日程Ｐ５で確認

【１３．次回教育委員会開催日について】

１）７月（第９回）定例教育委員会の開催について

日時　　７月２６日（木）　午前１時３０分～

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午前　12時　14分　

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

　　　　　　　　　　　　　　　　平成　　  年　　　　月　　　　日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議事録署名人
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